
 
 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

РЕСПУБЛИКА КАРЕЛИЯ 

СОВЕТ КОСТОМУКШСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

IV созыва 

 

 XV заседание 

 

Р Е Ш Е Н И Е 
 

от 24 ноября 2022 года № -СО/IV 

г. Костомукша 
 

 Об утверждении плана мероприятий по 

выполнению наказов избирателей, 

принятых к исполнению 

 

 

  

 

В соответствии с пунктом 14 Положения «О рассмотрении и исполнении просьб и 

предложений (наказов) избирателей депутатам Совета Костомукшского городского округа», 

утвержденного решением Совета Костомукшского городского округа от 31 августа 2017 года 

№ 126-СО/III, Совет Костомукшского городского округа 

РЕШИЛ: 

1. Утвердить План мероприятий по выполнению наказов избирателей на 2023 год 

в соответствии с приложением № 1 к настоящему решению. 

2. Настоящее решение вступает в силу с 24 ноября 2022 года и подлежит 

официальному опубликованию. 

 

 

 

 

 

Председатель 

Совета Костомукшского городского округа                                                     Соболева Е.М. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
_______________________________________________________________________________________ 
Рассылка: дело, ФО, УЭР, прокуратура – всего 5 экз. 

Исп. Горт А.А.. +79116607193
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Приложение № 1 

к решению Совета Костомукшского городского округа 

от 24 ноября 2022 года № -СО/IV 

 

План мероприятий по выполнению наказов избирателей 

на 2023 год 

№ 

п/п 
Наказы избирателей 

Сумма 

(тыс.руб.) 

1 
Ремонт дорожного покрытия автомобильного проезда к Православному 

храму по ул. Советская 
 

2   

3   
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Пояснительная записка 

 

 

 Проект решения подготовлен в связи с необходимостью уточнения формулировки 

пункта №3. Прежняя формулировка «Ремонт хамама в бассейне МУП «Синиранта». На 

предусмотренные средства МУП «Синиранта» могли бы приобрести материалы для ремонта 

хамама. Средства, которые предусмотрены в бюджете в размере 1900 тыс. руб. на 

приобретение билетов для работников муниципальных учреждений, не являются целевой 

субсидией, поэтому в  связи со сложившейся ситуацией на предприятии могут быть 

использованы на текущую деятельность, если их вдруг будет не хватать. В настоящий момент 

цены на материалы и ремонт постоянно растут, поэтому однозначно сказать хватит ли этих 

денег на ремонт хамама нельзя. Поэтому при рассмотрении проекта на бюджетной комиссии 

было предложено рассмотреть другой вариант. Например, направить средства на реализацию 

проекта по организации пешеходной дороги вдоль Калевала 17. Сметы на реализацию этого 

проекта пока нет. 

Если вы сейчас примете такой вариант, то предлагаем внести в протокол поручение 

администрации определить его стоимость этого проекта и  подготовить смету. 

 

Руководитель аппарата Совета         А.А.Горт 

 


